

Liebe Schulgemeinschaft, liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

aufgrund der allgegenwärtigen Ukraine-Krise erreichten uns viele Anfragen bzgl. einer Beteiligung der Max-Eyth-Schule an einer Hilfsaktion. Das wollen wir natürlich gerne realisieren. Als soziale Einrichtung ist es vielmehr auch eine Selbstverständlichkeit.

In Zusammenarbeit mit der Gemeinde Schiffdorf haben wir in einem ersten Schritt ermittelt, was genau derzeit überhaupt benötigt wird. Die eingerichtete Berliner Koordinierungsstelle vom DRK hat uns dbzgl. gebeten, vorerst auf Sachspenden jeglicher Art zu verzichten. Die landesweite Hilfsbereitschaft ist derart groß, dass sich in Richtung der polnischen Grenze zur Ukraine bereits LKW-Staus über mehrere Dutzend Kilometer mit Hilfsgütern gebildet haben. Die Logistik vor Ort befindet sich noch im Aufbau und ist entsprechend total überlastet. Eine zielgerichtete Weitergabe der Hilfsgüter ist demnach äußerst schwierig. Gemeinsam mit der Gemeinde haben wir uns darauf verständigt, eine Aktion zur Spende von Sachgütern zu einem späteren Zeitpunkt erneut zu prüfen.

Die beste Hilfe kann derzeit über **Geldspenden** geleistet werden. Geldspenden sind flexibler und schneller einsetzbar. Gerne wollen wir als Schule diesen Gedanken aufnehmen und zum Spenden anregen. Über unseren Förderverein können alle Personen unseres Hauses sowie auch Externe die Möglichkeit wahrnehmen, eine Spende zu entrichten.

Ab heute bis zum 31. März 2022 steht dafür das Konto unseres Fördervereins der Max-Eyth-Schule BBS Schiffdorf e.V. zur Verfügung:

Weser-Elbe-Sparkasse
IBAN: DE92 2925 0000 0107 0012 25
BIC: BRLADE21BRS
Stichwort: Ukraine

Eine Spende an den Förderverein kann steuerlich geltend gemacht werden. Eine Spendenbescheinigung kann ausgestellt werden.

Nach Abschluss der Spendenaktion – an der sich im Rahmen eines Projektes auch Schülerinnen und Schüler der Max-Eyth-Schule beteiligen werden – wollen wir die Summe im Namen der Schule spenden, um die Flüchtlingshilfe hier vor Ort zu unterstützen. Nähere Informationen folgen im Laufe der Spendenaktion über unsere Homepage (www.mes-schiffdorf.de).

Im Namen der Max-Eyth-Schule BBS Schiffdorf und des Fördervereins bedanken wir uns schon jetzt für die Bereitschaft zur Spende.



Axel Martin

Vorsitzender des Fördervereins der Max-Eyth-Schule BBS Schiffdorf e.V.
Stellv. Schulleiter der Max-Eyth-Schule BBS Schiffdorf